

Mein Auslandspraktikum in Swansea, Wales

Swansea ist nach Cardiff die zweitgrößte Stadt in Wales und bekannt für seine unzähligen Parks, seinen englischen Fußballclub und seinen berühmten Dichter Dylan Thomas. Mit seiner direkten Lage ans Meer und seiner wunderschönen, kleinen Marina ist Swansea die Heimat von rund 231.000 Einwohner. Als Studentin für Eventmanagement bei der Stadt Mannheim hatte ich die Gelegenheit dort ein Auslandspraktikum zu absolvieren. Für fünf Wochen unterstützte ich das Special Events Team der Stadt Swansea bei den Vorbereitungen für zahlreiche Events. Das Eventbüro befindet sich im Erdgeschoß des Rathauses und umfasst ein Team von 10 Mitarbeitern. Das Rathaus hat einen großen Veranstaltungssaal, mehreren Sitzungsräumen auch einen hauseigenen Caterer. Vor allem Veranstaltungen wie Firmentagungen, Hochzeiten, Pressekonferenzen und Konzerte finden in diesen Räumlichkeiten statt. Während meines Aufenthalts war ich in die Vorbereitungen für

den alljährlichen Drink & Food Market und dem Beer Festival involviert. Doch auch außerhalb des Rathauses finden zahlreiche Veranstaltungen statt, bei denen ich meine englischen Kollegen unterstützen konnte. Jedes Jahr finden Mitte September die BBC Proms in the Park statt, als Abschluss einer klassischen Sommerkonzertreihe. Sie sind eine der größten Veranstaltungen in Swansea und finden zeitgleich auch in Glasgow, Belfast und London statt. Ausgestattet mit Campingstühlen, Decken und Fahnen genießen die Zuschauer klassische Musik unter freiem Himmel, während alle vier Konzerte live auf BBC übertragen werden. Eine weitere große Veranstaltung in Swansea ist der Admiral Swansea 10k – ein 10-Kilometer-Lauf entlang der Promenade von Swansea. Dies Jahr haben insgesamt über 1300 Läufer, darunter sogar Schweden, Franzosen und Deutsche, teilgenommen. Gelegentlich traf man sich nach der Arbeit mit Kollegen auf ein Feierabendbier in einem Pub und fieberte gemeinsam bei der Rugby Weltmeisterschaft mit. An den Wochenenden hatte ich Zeit Swansea und die Umgebung besser kennen zu lernen. Zahlreiche Freizeitaktivitäten, wie zum Beispiel Schwimmen, Surfen und Beachvolleyball, stehen einem zur Verfügung und auch ein Ausflug nach Cardiff ist lohnenswert. In etwa 5 Kilometer Entfernung befinden sich auf der Halbinsel Gower die schönsten Strände Europas.



Rathaus der Stadt Swansea

Zahlreiche Freizeitaktivitäten, wie zum Beispiel Schwimmen, Surfen und Beachvolleyball, stehen einem zur Verfügung und auch ein Ausflug nach Cardiff ist lohnenswert. In etwa 5 Kilometer Entfernung befinden sich auf der Halbinsel Gower die schönsten Strände Europas.



Eindrücke von Swansea

Das Auslandspraktikum in Swansea hat mir die Möglichkeit gegeben, den Veranstaltungsbereich einer anderen Stadt und einem anderen Land kennen zu lernen. Während meiner Zeit in Swansea konnte ich nicht nur neue Erfahrungen in den Bereichen Event- und Kulturmanagement sammeln, sondern gewann auch Einblicke in die Organisation und Umsetzung von neuen Veranstaltungen. Aufgrund meiner guten Erfahrungen kann ich jedem Studenten und Auszubildenden der Stadt Mannheim ein Auslandsaufenthalt in Swansea empfehlen.

Enjoy Swansea oder wie es im Walisischen heißt: joio abertawe!

Laura Banacki

Oktober 2015